

AURORA INFANTE



La calle Aurora Infante enlaza Ronda de los Cuarteles con la calle General Urrutia y está enclavada en el relativamente reciente barrio de El Cubo. La mitad de la calle está urbanizada con edificaciones y la otra mitad goza de la presencia del parque El Cubo.

En el mes de diciembre de 2009 comenzaron las obras de construcción

de un carril bici de unos 200 metros de longitud en la calle Aurora Infante. A través de este tramo, es posible circular en bicicleta desde la pasarela de la vía de tren hasta el parque de la Isla, junto al Ebro. Estas obras fueron el origen de la actual doble dirección para el tráfico rodado de la calle Aurora Infante, que hasta entonces era una calle de dirección única hacia General Urrutia. ↘

El 4 de junio de 1998, el Pleno del Ayuntamiento acordó que esta calle de la ciudad llevase el nombre de la coreógrafa y bailarina Aurora Infante.

¿QUIÉN FUE?

Aurora Infante nació en San Sebastián el 22 de septiembre de 1933 debutando a los cuatro años de edad en París. Debido al mal estado de salud de su padre, natural de Navarrete, regresa a España, donde en 1967 funda en Logroño junto a su marido, Carlos López, la “Academia de Baile López Infante”. Su objetivo era dedicarse a la enseñanza, no sólo del ballet español, donde triunfó como intérprete, sino de todos los estilos. El 23 de julio de 1992 Aurora Infante fallece en Logroño, haciéndose cargo de la academia sus tres hijos, Aurora, Anna y Carlos.

¿SABÍA QUE...

- ... el parque El Cubo, lindante a la calle Aurora Infante, fue denominado de esta forma por el Pleno del Ayuntamiento celebrado el 4 de junio de 1998, fecha de denominación que comparte con la propia calle Aurora Infante?
- ... en 1981 un grupo de bailarines procedentes de la “Academia de Baile López Infante”, sus hijos Anna y Carlos entre ellos, consiguió un gran éxito a nivel nacional al proclamarse vencedor del concurso “La juventud baila” del programa de televisión Aplauso?